



Diputado priista se va a bancada de los morenistas

El diputado federal Shamir Fernández Hernández, que pertenecía a la bancada del Partido Revolucionario Institucional (PRI), fue aceptado por la bancada de Morena para integrarse a sus filas en el Palacio Legislativo de San Lázaro.

El coordinador de los morenistas en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, solicitó a sus legisladores, presentes en el Auditorio Aurora Jiménez del recinto legislativo, que votaran a mano alzada por el ingreso del expriista.

Mier tomó unos minutos durante la inauguración de los trabajos de la plenaria del grupo parlamentario para hacer referencia a la salida de Fernández Hernández del PRI.

“El cree y está convencido que los principios de no mentir, no robar, no traicionar, los principios preferenciales por los pobres para garantizar una plena justicia social en México son los que defienden nuestra coalición”, dijo el líder morenista.

Enseguida, el nuevo diputado dejó su lugar para ir hasta el escenario del auditorio y saludar de mano a Mier, al secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández. / JORGEX.LÓPEZ



ADHESIÓN. Legisladores de Morena votaron a mano alzada por la integración de Shamir Fernández.